



Vietnam facilita las inversiones procedentes de empresas chinas

Description

(Hanoi) Vietnam da la bienvenida y está dispuesto a crear las condiciones para que las empresas de Shanghái, China, expandan su inversión en el país, afirmó hoy el primer ministro Pham Minh Chinh.

El jefe de Gobierno vietnamita se pronunció en estos términos en un encuentro con el miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de China (PCCh) y secretario del Comité Municipal de Shanghái, Chen Jinning.

Según reseña aquí el periódico electrónico gubernamental, Minh Chinh dijo esperar que esa metrópolis, líder en la modernización, apertura al exterior, e innovación científica y tecnológica, “abra aún más sus puertas a los productos clave de Vietnam”.

Además, que cree condiciones favorables para que empresas vietnamitas participen en actividades de promoción del comercio y el turismo internacionales organizadas por Shanghái, fomente la cooperación en turismo, cultura y deportes, y aumente las becas para estudiantes de la nación indochina.

Minh Chinh informó a su interlocutor sobre las principales políticas y orientaciones de desarrollo de Vietnam, en especial la reforma del gobierno local (ahora de solo dos niveles: provincial y comunal) y las políticas de desarrollo de ciencia y tecnología, innovación y transformación digital.

También sobre la integración internacional en la nueva situación, la reorganización y racionalización del aparato del sistema político, el desarrollo del sector económico privado, y las perspectivas que se abren ante una nueva era de desarrollo.

El primer ministro reafirmó asimismo que Vietnam considera siempre el desarrollo de relaciones amistosas con China “como un requisito objetivo, una opción estratégica y una máxima prioridad en su política exterior general”.

Por otra parte, manifestó su interés en intercambiar y compartir experiencias en áreas importantes como el desarrollo de la economía estatal, de los centros financieros internacionales y las zonas de libre comercio, así como en la gestión y el manejo de dos problemas que enfrentan las grandes ciudades: la contaminación ambiental y el tráfico.

Chen Jinning, en tanto, expresó su disposición a trabajar con ministerios, sectores y localidades vietnamitas para implementar eficazmente la percepción común del secretario general del PCCh y presidente de China, Xi Jinping, y el secretario general del Partido Comunista de Vietnam, To Lam.

Mostró asimismo su disposición a fortalecer los intercambios de delegaciones a todos los niveles, profundizar la

cooperación económica y comercial, y colaborar estrechamente en áreas donde ambas partes tienen fortalezas complementarias, como la transformación digital, la inteligencia artificial y los semiconductores.

El dirigente partidista de Shanghai se pronunció también por promover la cooperación en los campos de la cultura, la educación y el turismo, contribuyendo a consolidar la Asociación Cooperativa Estratégica Integral China-Vietnam.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025

www.elmaipo.cl